
Convivir juntos en el
camino - ENKI 2025
PROGRAMA CONVIVIENDO ENKI



EN QUE CONSISTE?
Es un campus comunitario. 

      en el camino a Santiago.

Se harán diferentes minietapas 
      del Camino de Santiago.

Fecha de inicio: jueves 17 de abril de 2025.

Fecha fin: sábado 19 de abril de 2025



Tener una discapacidad intelectual

igual o superior al 33%.

No tener menos de 18 años

No tener más de 30 años.

Pudiendo caminar entre 8 y 10 km

diarios de forma independiente.

REQUISITOS DE ACCESO



El DNI

El Certificado de discapacidad.

DOCUMENTOS NECESARIOS



3 puntos de recogida:  A Coruña, Santiago de Compostela e Lugo.
 1 punto de llegada: A Coruña.

PUNTO INICIO-FIN

N° PLAZOS
Mínimo 5 máximo 10 plazas

COSTO
100€ 

Habrá autobús tanto de ida como de vuelta desde diferentes puntos:



REGISTRO

PLAZOS

entra al siguiente enlace para rellenar el formulario: 

https://forms.office.com/e/A7rrSY5PzP

Puedes presentar la solicitud
 hasta el 10 de febrero de 2025. 
Después del 10 de febrero 
no puedes solicitar las actividades.

Nos pondremos en contacto 
entre el 10 y el 17 de febrero 
para comunicarte si has sido aceptado.

https://forms.office.com/e/A7rrSY5PzP


Tiempo* jueves 17 viernes 18 Sábado 19

mañana
viaje de ida 

Mini-etapa

Mini-etapa

Tarde
presentar las
actividades

 vuelta a casa

Noche
Juegos de

presentación Juegos: Bingo

*Toda la información detallada será enviada a las personas seleccionadas

Línea de tiempo



¿Cuándo se abre la inscripción?

PREGUNTAS FRECUENTES

Lunes 3 de febrero y finaliza el lunes 10 de febrero.

¿Qué gastos están incluidos?

 Transporte, alojamiento, comida, actividades y seguros.

¿Cómo pago?
Por transferencia bancaria.

¿Cuándo sabré que he sido seleccionado?

Del lunes 10 de febrero 
al lunes 17 de febrero

¿Cuándo cierran las inscripciones?
Lunes 10 de febrero.



ocio@enkiproyecto.com

www.enkiproyecto.com

881 243 819 

INFORMACIÓN DE CONTACTO

HORARIO DE ATENCIÓN

8:00 - 15:00 de lunes a viernes

Persona de contacto: Lara Rey

mailto:ocio@enkiproyecto.com
https://www.enkiproyecto.com/proyectos/guia-de-accesibilidad-de-parques-infantiles/
https://www.enkiproyecto.com/proyectos/guia-de-accesibilidad-de-parques-infantiles/

